

鐘華会九州支部だより

九州支部だより 第18号
発行 2010年5月15日
発行者 中村 晃

「社長の道楽」はやっと佳境です

常 森 喬 紀

わが社が開発した天然芝「コプロス」と「カネライトフォーム」がコラボレーションした新しい屋上断熱緑化システム（ESGreen-Rf）は2006年に発売を始めたが、大幅な居住性改善と省エネで地球温暖化防止に効果があるため、大変好評で現在全国展開中です。

（支部だより14号に掲載）

続いてカネライトを使った新製品（外断熱・潜熱冷却パネル

システム、ESCO2N-Rc-30）も建材試験センターの防火関連試験も軽々と合格し、本格販売にこぎつけました。

また、2008年8月には「KAISUI 外断熱システム～地球温暖化に対応する新しい外断熱システム～」で、土木学会より「地球環境技術賞」を頂きました。

更に、工場やスーパーを狙った新グレードも開発中ですが、超軽量化の壁と戦っています。基本特許はPTC 国際出願予備審査でも新規、進歩、有用性で全てA評価でした。

長年「社長の道楽」として人、金、物を

たっぷり注ぎ込んできた環境関連の仕事もやっと佳境に行ってきた、人生仕上げの坂にさしかかっています。

強気です！

さて、365日のうち、

休みの日は本当に数日という攻撃的(?)生活をしていますが、「鐘華会」はその数日の中で一番大きい比重を占めている得難い場なのです。

今年から正会員にさせていただき、とても嬉しく、女房まで毎回参加させていただいて、有難い話です。今後とも宜しく。



魚ふじ（鳥栖）にて

禁煙に挑戦中

檜 崎 賢 治



(2kg 太った檜さん。22.04.19)

50年来のタバコ依存症克服を思いたった発端は、健康・値上げによる経済的な面また真夜中にコンビニに約10分かけて買いに行っている。

禁煙を思いたった大きな理由は、運転免許で購入できる自動販売機で免許証取り忘れ次の利用者(タクシー運転手)に届けてもらった。妻よりえらく怒られ我ながら呆れました。

これらのことにより、近所の禁煙外来がある病院に通院し治療を始めました。

以前禁煙治療が健康保険適用外のときに甥の医師よりニコチネルパッチ(腹部・上腕部に貼る)を貰い、禁煙に挑戦したが失敗した。

今回はニコチンを含まない薬(チャンピクス)を飲み挑戦する。(2月3日より開始)1日目から3日目迄は朝食後薬を飲み、4日目から7日目迄は朝・夕食後に飲み、この1週間は従来どおりタバコを吸っても良い。

第2週目から禁煙し12週間服用する。この薬の主な副作用は吐き気・頭痛・便秘・お腹のはり・普段と違う夢を見る等がある。

私の場合の夢は、暴力行為の被害者だったり加害者だったりする。また、他人を誘拐するため消防人命救助のヘリコプターみたいに降下するも未遂になり警察に追われる。などの特異な夢だったので医師に申し出て薬効成分を半分の薬に替えてもらう。

現在、挑戦中で成功を目指しています。

(平成22年4月19日現在)



昔を思い出しつつ

王 寺 常 雄



私は昭和37年に同期21人とともに入社しまして、農芸化学の出身でしたので、高砂工業所の発酵研究室に配属されました。当時室長は松平さんでその下に渡辺さん、田中さんという課長がおられ私は田中さんの下にいました。一年上は平川完さん、その上は樋口正造さん、鈴木さん、田中勉さんなどがおられました。昼休みなど課対抗バレーなど盛んで私も参加しておりました。

当時は自彊館にいまして、樋口さんやその他雄心寮の人たちとの交流もあり、雄心寮では、寮のなかは廊下が一段低かったので、皆さん酔っ払うと水を撒いていました。これに習ってわれわれ同期が大阪工場に出かけた折、いまはもういない木畑君らと、酔っ払って大阪寮の廊下に水を撒いて高砂に凱旋し、あとで大阪の同期が始末書を書いたということもありました。まだそのようなことが、行われる時代であったようです。(鐘化はおおらかだった?)

そのご入社からちょうど2年で親父のやりました北九州の会社に戻りまして、現在も細々とやっています。仕事の内容は、全く自分の専門分野と異なり金属を相手にその表面処理や加工などで金属のネームプレートや、プリント基板などを作っておりました。平成3年ごろのバブル崩壊は、たいへんな痛手でしたが、一昨年のリーマンショックはそれまで、低迷をつづけていたためにさらにひどい痛手を蒙りました。Japan as No.1といわれた時代が全く夢のようで、たぶん人口の減少とともに政府の運営によっては日本ももっと貧乏国になりさがるであろうと思われま。

北九州に帰る前、当時親父は56歳でありまして、「親父ももう歳だからあとを継いでやってくれ」と兄貴にだまされて帰ってきたのが運の尽き。親父との確執のため苦労しましたが、なんのことはないその親父どのは、満103歳を数えあと2ヶ月たらずで満104歳というところで、この2月に果てたような次第。

若い積りがすでに70歳で人生終わろうかというのに苦労の連続ですが、精一杯時間を作って遊びたいと思う昨今ではあります。

近況報告（職場訪問時の返信）

池田 広治

相変わらず仕事にボランティアに家族、同窓会いろいろに忙しくしています。

江崎 昭三

昨年6月膀胱癌手術後体力は順調に回復しつつあります。今年も花粉症の季節がやって来ました。

永井 辰夫

政権交替で農家は益々苦しくなって来て、農機具販売も絶不調です。あと2年経ったら出席出来ると思います。

石原 晋一郎

いつも九州支部の行事にご案内いただきまして有難うございます。しばらく筑後へもご無沙汰していますので、機会があればと思っておりますが4月4日に結婚式に出席する予定があり、今回も参加出来ません。現在のところ元気で暮らしています。

成相 定雄

今回は欠席いたします。3/31(右) 4/14(左)と白内障の手術をします。手術は簡単ですが、後のケアにとまどっています。当分静かにしています。

上野 賢二

約4ヵ月間の準備を経て臨んだ地元の大イベント「第16回城島酒蔵びらき」は、2月11日(祝)終日の雨にもかかわらず35,000人のお客様に会場頂きました。今、数々の後始末も無事に終わり、ほっとしているところです。

青木 得志

元気に過ごしております。老母の不調の日時が月1回の写生会と重なることが多いので、この1年間は「葦ペン画」の写生会への参加は6割程度となりました。4月中旬の市美術館での作品展には出展の予定です。

市木 丞

元気で楽しく日々を過ごしています。

檜崎 賢治

最近体重が2kg程増えました。これもタバコ依存症克服に挑戦中のためでしょう。

廣政 誠

今年は毎日のウォーキングにジョッキングを加えて合計1.5時間を目標にしています。調子は今のところ上々！！

川上 義人

相変わらず元気に過ごしています。お袋の誤えんによる肺炎が3年連続、救急車で運ばれる事態もあり振り回されています。ゴルフは月3回位の割合でラウンドしていますが、腕は下がる一方で35年振り位の100オーバーも出ています。練習のし過ぎかと、一時練習をやめてみましたが、やはり駄目でした。どなたか助けてください！

上野 與志隆

ビル管理、町づくりボランティア等の合間にゴルフをしています。ゴルフの時間が一番まじめの様であります。しかし、上手くなりません。

山中 俊一

この頃、何かと体に異常を感じるようになった為、週2~3回ウォーキングしております。

橋本 滋

難聴の為、耳鼻科に通院しています。(年のせいかな?)私用もあり、職場訪問・懇親会は欠席させていただきます。

薬師寺 是文

建設業協会津久見支部に席を置いて7年になります。コンクリートから人への民主党政権になり、公共事業の削減で仕事が少なくなっています。地方の建設業者は青息吐息でまだ頑張っています。ゴルフに参加させてもらいます。

武田 敏光

九州佐賀に赴任して4年目を迎えております。今年が最後の勤務となります。この間ゴルフの練習をして体力維持に頑張ってきました。結果は伴いませんが楽しみが出来ました。今後はじっくりと自分の趣味探しをやって第二の人生に希望をと願っております。

王寺 常雄

鐘化高砂事業所の発酵研にS37~S39.3まで在籍いたしました。このたび鐘華会九州支部に入れていただけるようです。今後ともどうぞよろしく願いたします。天罰にて、まだ家業をしております。

中村 晃

この半年で会社と大学の同期生が4名亡くなりました。まだ若いと思っていたので、愕然としています。いつまでもお酒が飲めるよう健康第一で頑張ります。

九州カネ食訪問 & 懇親会



4月19日(月)九州カネカ食品販売(株)のご協力で恒例の職場訪問を参加者11名で開催いたしました。

当日は4月半ばと言うのに冷たい小雨が降りしきる中で、会員各位は昨秋に防府での例会での出会い以来、久方ぶりの再会に旧交を温めしばし談笑の花が咲きました。

ひと時の談笑で全員が打ち解けた和やかな雰囲気の中で、江崎社長から九州カネカ食品販売(株)の現況(予算の進捗状況)や中期計画についての説明がありました。成果には各位の奮闘振りが伺えた。中でもパン市場依存から脱皮し外食産業や製菓分野へのシフト強化を目指す等当面の取り組むべき課題も示された。さらには、異業種とのコラボや九州の立地を活かして中国をはじめアジア市場の開発をも視野に入れた壮大な中期計画。今後に夢と希望を与える話であった。また、坂本氏からは取り扱い商品の豊富さを活かした新商品や用途開発の大変さ。拡販のための徹底した技術指導と木目細かいサービスに努めている事などが良く解かった。

また、常森会員(海水化学工業(株)・社長)からカネライトフォームを活用した(KaiSui・屋上外断熱緑化システム)の工法について開発の進捗状況や本

格的上市に際してプレセールの概要等の説明を受けた。次世代省エネ基準に適応しCO2削減や建物の耐久性向上等素晴らしい工法開発の説明を受けた。

職場訪問終了後、場所を変えて懇親会となり総勢15名の賑やかな会食となりました。(今年は建材の人たちが会議の為、残念ながら欠席)

最後は後藤さんお得意の熊本民謡を全員の手拍子で唄い賑やかなうちに再会を誓って散会と成りました。
(市木 丞 記)

山九会 春季ゴルフコンペ成績



開催日：平成22年4月20日
場所：ブリヂストンカンツリー倶楽部
競技方法：ダブルペリア方式
成績：

順位	氏名	順位	氏名
優勝	鈴木秀五郎	6位	山中 俊一
準優勝	上野與志隆	7位	後藤 祐吉
3位	川上 義人	BB	武田 敏光
4位	橋本 滋	BM	常森 順子
5位	廣政 誠		

(戦況) 小雨の中、乗用カート無しで、9名奮闘し見事全員完走。

- ・鈴木選手Wペリアに有利なスコア配分で優勝。
- ・上野選手上出来で準優勝、川上選手パターンで苦しみ3位。
- ・常森選手はティショット完璧なるも雨溜りのフェアウェイに泣く。
- ・後藤選手は完走敢闘賞で鈴木氏寄付特別賞受賞。

(上野 與志隆 記)

【平成22年度支部活動報告】

◇既に実施した行事

年	月	日	活動内容
22	01	27	(鐘華会全体役員会)
	02	16	支部幹事会
	04	19	職場訪問・懇親会(12名/15名)
	04	20	第3回山九会GC(BSGC)9名

◇これからの予定

年	月	日	活動予定
22	05	15	支部だより第18号発行
	06		(鐘華ニュース第63号)
	08		(鐘華会全体役員会)
	08		支部幹事会
	10	13	鐘華会全体総会
	11		支部例会、支部だより第19号発行
	11		第4回山九会GC

(特記事項)

- *4月の職場訪問は九州カネ食へ。
- *延期になっていた全体総会は10月13日に実施。
- *支部例会は唐津など佐賀県を予定。
(会員の移動)
- *転出 駒走隆通さん→高砂 森田範行さん→東京
- *転入 常森喬紀さん、池田広治さん
(在職期間20年が10年に変更され正会員へ)
- *王寺常雄さんを準会員に(己紹介を2頁に掲載)

【支部活動費・21年度報告及び22年度予算】

項目	21 予算	21 実績	22 予算
支部だより通信費等	9,800	11,210	12,000
支部例会写真代等	6,500	5,197	4,500
職場訪問通信費	3,500	2,760	3,000
幹事会交通費補助	10,000	6,000	8,000
支部例会案内	3,500	4,130	4,000
その他	0	424	400
合計	33,300	29,721	31,900

(特記事項)

- *特になし

【定例役員会報告】

◇平成22年1月27日(水)カネクラブにて定例役員会が開催された。

◇主な内容は下記の通りです。

- ① 早川会長挨拶
会長に就任して5年7ヶ月、年会費徴収等いろいろな手をうってきた。各支部の活動も活発になり満足している。
- ② 山崎新会長挨拶
他社に比べカネカは積極的にOB会運営をしているということを聞いている。前任者が敷いたレールに恥じないようにやりたい。
- ③ 平成21年度決算、22年度予算について
・平成21年度会計収支報告書より収支部分と資産部分との二段書きで表示するようにした。資産部分には鐘華会基金と終身会費預かり分を記入する。
・支部活動費の予算については前年度と同様に、実質所属人員×@700、鹿島、九州については+20,000円で配賦することにした。
- ④ 各支部活動報告・計画の特記事項
(高砂)
副支部長：笹間→片寄栄二氏へ。
(大阪)
先年9月よりホームページを公開した。
(滋賀)
昨年の例会の出席率が50%を超えた。
出席会員の固定化、高齢化が問題。
(鹿島)
人身事故のため、夏祭り、旅行等自粛した。
(本社)
ホームページを開設し、広報を行っている。
(東京)
12月の鎌倉への散策会は、高齢化の為参加者が少なかった。
(九州)
池田さん、常森さんの中途入会の申請がなされた。

あとがき

- ・延期になっていた鐘華会総会が、今年10月13日(水)に開催されることになりました。
- ・常森さんの「近況報告」は老眼ではとても読めないような小さな字でビッシリ書いてあり、拡大鏡片手に解読しながら苦勞して記事にしました。
- ・九州カネ食では、久しぶりに「元氣」を頂きました。デフレ不況で冴えない話が多い中、頑張っただけで史上最高の業績を上げているのには脱帽です。頑張ってください。
- ・東京から鈴木秀五郎さんが参加され、懇親会を大いに盛り上げて頂きました。また、ゴルフでも優勝と大活躍でした。九州支部は会員が少ないため、行事に他支部の人を呼び込みたいものです。
- ・山九会GCは小雨の中、カートが使えず全員歩いて完走(?)し、最高齢の後藤さんもまだまだやれるとすっかり自信を持たれたようです。
- ・王寺常雄さんは35年入社の同期会に参加されていますので、支部の仲間にも入ってもらうことにしました。
- ・檜崎さんに、5月中旬その後の経過を電話で訪ねた処「えー ぼちぼちです」という返事でしたが??